

青楓祭

文化祭の部

9月13日&14日
青楓祭に、恋をした～駆け抜けて青春～
 文化祭終了後に各クラスの文化委員さんより、感想をいただきました！

3年生舞台発表

滝ノ道ゆずる君も来校！



MAMMA-MIA! (1組)
 受験勉強の中、クラスをまとめて引っぱっていくのが本当に難しかったです。練習に全然来なかつたりする人もいっぱいいて、本番3日前までとって焦りました。本番には、なんとか全員が本気で舞台上に臨むことができました。



SISTER ACT 2 (2組)
 体育祭の団長と文化委員のかけもちで中間報告の時期は大変だったし、9月に入ったら勉強の意識をみんな持ち始めクラスをまとめるのは大変でした。でも本番が近づくにつれ練習の参加者も増えて団結力が上がり、歌もうまいきました。



SNOW WHITE (3組)
 高校最後の文化祭だったので、みんな最高の劇を作りたいという思いがありました。意見が中々まとまらず大変でしたが、一人一人が自分の役割を全うすることでクラス一丸となって楽しむことができ、とても良い思い出を作ることが出来ました。



オズの魔法使い (4組)
 大変だったことは、体育祭ほどクラスが盛り上がってなかったこと、受験と忙しなかたが協力してもらったのが健で、文化祭が近づくにつれやる気が増したので、とてもよい作品が作れました。



モンスターズインク (5組)
 モンスターズインクということで特に衣装に力を入れました。前日のリハーサルでは上手くいかなかったのですが、その後皆で一致団結練習したかもしもあって、本番では自分たちが誇れる素晴らしい作品にすることができました。



猫の音返し (6組)
 出演者が多かったので練習があまりできなかったり、リハーサルの度に問題点がでてきたりと大変なことたくさんありました。本番では今までの苦労が吹飛ばすほどの楽しい劇ができたのでとても楽しかったです。



モテキ (7組)
 今年の文化祭は最高でした！体育祭と一緒に頑張ったNAVY団がたくさん観に来てくれて、ずっと笑いも絶えなくて、とても嬉しかったです。ギリギリまで動作とかいる悩んでいたけれど、面白い劇をみんなで作ることができました！！



理系メン パラダイス (9組)
 文化委員を中心に準備をしてきましたが、本番前になるとあまり進んでいないことがわかり、みんなでひとつになって進めていくことができました。「笑いあり、涙あり」を基盤とした学園ラブストーリーは僕たちが小さいときから高校生になったらこんなことがあるんだろうな、と思っていたことだったので練習中もみんな役に入りこむのが上手でした。音響、照明の努力には脱帽です。



12人の優しい日本人 (8組)
 僕は人を引っ張るというタイプではないので上手く皆をまとめることができず、本番2日前のリハーサルはボロボロでした。でもその後、皆が協力してくれたので何とか仕上げることができました。本当に皆には感謝がいっぱいです。

クラブ発表・企画



クラス企画

ひよっこ ～俺たちはまだ生きていた～ (2年3組)
 私が「ひよっこ」のクラスポスターを描かせていただいたのですが、展示した時、あまり私のクラスの作品の浮きよさにとて心配になってしまいました(笑)。でもそれが功を奏したようで賞をいただくことができました。意表をつくような作品が作れてよかったです！



展示部門 優秀賞

ジェットコースター (1年7組)

1年生にとって初めての文化祭でしたが、クラスの全員が何らかのかたちで参加し、最後まで手を抜かずに仕上げることができました。一から自分たちの手で作り上げるの大変さと楽しさを学んだとても良い経験になりました。

ポスターコンクール 最優秀賞

中夜祭

みの男49th!!

オク芸♥



国際科女子の「もじゃっ子」

校長先生 じえじえじえ!!

寶弾16期 一夜限りの復活!!

「ももち」がいっぱい!

ハリコシならぬ「賢コレ!」

キャー♥